



### Pressemitteilung 005-2023

Veröffentlicht am: 26.01.2023

### Für herausragendes Engagement

Feuerwehr ist nicht nur ein Hobby, sondern eine Berufung. Einige stecken so viel Energie in das Ehrenamt, dass kaum noch Zeit für etwas anderes bleibt. Auf dem Neujahrsempfang der Großen Kreisstadt Borna wurden nun zwei Kameraden geehrt, welche sich durch herausragendes ehrenamtliches Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr auszeichnen.

Petrik Hartkopf, treues Mitglied der Feuerwehr Borna und extrem engagierter Geräewart, welcher stets die gesamte Technik im Blick hat und einsatzbereit hält, erhielt die Ehrenmedaille am Band der Stadt Borna für herausragendes ehrenamtliches Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr.

Stefan Kullak, langjähriges Mitglied und auch Wehrleiter der Feuerwehr Wyhra, erhielt die Ehrenmedaille am Band der Stadt Borna für herausragendes ehrenamtliches Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr. Durch seinen Einsatz konnte die Feuerwehr Wyhra einen enormen Mitgliederzuwachs verzeichnen. Ein weiterer Kamerad, welcher ebenfalls durch sein enormes Engagement auffällt, konnte leider nicht vor Ort sein. Er wird seine Ehrung zu einem späteren Zeitpunkt erhalten.

Wir gratulieren den ausgezeichneten Kameraden und wünschen Ihnen auch weiterhin viel Erfolg und Schaffenskraft für ihre Aufgaben in der Feuerwehr. Gleichzeitig möchten wir uns bei den Familien bedanken. Nur durch die Unterstützung und den Rückhalt der Angehörigen können die beiden diese enormen Leistungen erbringen.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna



Foto: von li nach re: Uwe Bergbauer- Ortswehrleiter Feuerwehr Borna, Petrik Hartkopf – Preisträger, Oliver Urban- Oberbürgermeister, Stefan Kullak-Preisträger, Andreas Krötzschn- ehem. Ortswehrleiter und nun stellv. Ortswehrleiter Feuerwehr Wyhra